

DIMANCHE 3 NOVEMBRE 2013 COURRIER PICARD

RECORD DU MONDE

Ils veulent fabriquer une bûche de Noël de 1 200 mètres de long

Les commerçants et artisans de l'Union et partenaires économiques de la région hamoise veulent frapper un grand coup en battant le record mondial de la plus longue bûche de Noël.



Une petite question pour commencer. Quel est le point commun entre trois tours d'une piste d'athlétisme ceinturant un stade, 6 TGV, 300 Renault Clio, la distance qui sépare le lycée Lamarck à la gare d'Albert, le collège Parmentier à la mairie de Montdidier et la mairie au centre commercial de l'Avenue de l'Europe à Péronne ?

La réponse tient en 4 chiffres : une distance de 1 200 mètres. Et les 20 et 21 décembre prochains, elle pourrait bien être celle qui permettra aux membres de l'Union des partenaires économiques de la région hamoise (UPERH) de battre un record du monde, celui de la plus longue bûche de Noël.

Un record détenu depuis le 21 décembre 2012 à Valence (Espagne) par 9 maîtres pâtisseries et 18 apprentis qui ont réalisé en 10 heures une bûche de 1,174 km, battant le record des Chinois qui, un an plus tôt à Shanghai, avaient confectionné une pâtisserie de 1,068 km.

Les recettes seront reversées à des œuvres caritatives

« Nous avons décidé de faire parler de nous. De montrer que si dans notre petite ville de 6 000 habitants, nous ne pouvons pas rivaliser avec Amiens ou Saint-Quentin, on peut aussi faire de grandes choses, explique Loïc Caudyser, le président de l'UPERH. Nous sommes partis d'un constat : chaque année, nous organisons le marché de Noël mais les commerçants travaillent beaucoup et ils n'ont pas forcément le temps de s'y investir. On a donc voulu marquer les esprits en associant à la fête d'autres personnes : les associa-



Les membres de l'UPERH et leur président Loïc Caudyser (en haut à gauche) se sont retrouvés jeudi après-midi autour d'un café et d'une... bûche de Noël (classique celle-là) afin de continuer la préparation de leur gigantesque projet.

« Nous avons décidé de montrer que dans notre petite ville, on peut aussi faire de grandes choses »
Loïc Caudyser, de l'UPERH

tions caritatives. Nous allons monter une action d'envergure pour montrer notre dynamisme et tenter de battre ce record du monde. »

Un record qui se déroulera dans la salle des fêtes, mise à disposition par la municipalité, où des tables seront installées en spirale afin de pouvoir compter sur plusieurs cen-

taines de mètres de tables. Un record qui, pour être homologué, devra satisfaire plusieurs critères : « Outre les dimensions de la bûche (ndlr, de 8 cm de diamètre minimum), elle devra être intégralement fabriquée et assemblée à l'intérieur de la salle, y compris la cuisson. Et surtout, le glaçage au chocolat devra être fait en une seule fois car il est interdit de faire des joints ; tout devra être filmé et fait en présence d'un huissier ou d'un notaire, ainsi que de deux témoins qui feront un certificat sur l'honneur », ajoute Loïc Caudyser, qui a reçu une réponse favorable du livre Guinness des records avant sa tentative.

Trois équipes de 15 personnes se relaieront du vendredi 20 décembre à 10 heures au samedi 21 à 19 heures, avant l'homologation le samedi soir, puis la vente des pâtisseries. Car ce record est destiné à engranger de l'argent afin de les reverser aux Restos du cœur, au Secours catholique, à la Croix-Rouge et à l'Épicerie sociale. « L'objectif est que tout soit vendu. Nous allons d'ailleurs bientôt entamer des préventes, avec des stands dans les supermarchés locaux et des bons de dégustation seront bientôt distribués par les commerçants du centre-ville. » Et pour égayer la tentative de record du monde, les responsables

À SAVOIR

La plus grande bûche de Noël du monde, ce sera...

- ▶ 3 fours professionnels de 10 niveaux
- ▶ 3 batteurs professionnels de 30 à 50 litres de contenance
- ▶ 3 ou 4 euros, le prix de la part de 30 centimètres qui sera vendue après la tentative de record
- ▶ 8 centimètres de diamètre au minimum afin qu'elle soit homologuée si le record est bien battu
- ▶ 33 heures de travail
- ▶ 45 bénévoles qui se relayeront par équipes de 15
- ▶ 150 kilos de chocolat en poudre
- ▶ 400 kilos de farine fournis par un meunier de Cahon-Gouy (près d'Abbeville)
- ▶ 850 kilos de beurre
- ▶ 850 kilos de sucre
- ▶ 1 178 mètres, soit la longueur de l'actuel record
- ▶ 1 200 mètres, la longueur minimale visée
- ▶ 3 000 boîtes d'emballage
- ▶ 4 000 bûches de 30 centimètres seront vendues
- ▶ 19 000 œufs fournis par un producteur de Montdidier